

陰湿な虐めはやめましょう

私 「何のために公務員になったのですか？」

危機管理係 「用件は何ですか？」

私 「だから、用件を言ったじゃないですか、何のために公務員になったのですか？」

危機管理係 「用件は何ですか？」

私 「だから用件を言ってるじゃないですか！ 何のために公務員になったのですか？」

危機管理係 「用件は何ですか？ 用件が無いなら、お帰りください」

私 「何のために公務員になったのかという用件を言ってますよ、お答えください」

危機管理係 「用件は何ですか？ 用件がないならお帰りください」

こういうやりとりが何度もありました。つまり、国をよくしたいとか市を良くしたいという意欲がなく、別の理由で公務員になったことを隠したいのでしょう。私は敢えて聞いてますが、市民は知っていて聞かず、公務員のいないところで、いろいろと言ってます。ここに書けるような内容ではありません。福島市役所が私を要注意人物扱いしているということは、私が市政を良くしたいと考えることを、にがにがしく思っている市職員がいる証拠。

妬みを正論風に偽装して合法的にタカるために、ずる賢い者だけが得する制度を作ったのは共産脳で、それを正そうという意欲が微塵もない者が役所において、私を排除したがつていることは15年も前から知ってます。

役所を有り難く思っているのは福祉の世話になっている者だけ。納税者が役所を有り難いと感じない限り、高額納税者ほど福島市役所を嫌います。10年後には、福島市は福祉の世話になる者だけが残って、高額納税者ほど福島市から離れていくことでしょう。

国を良くしたいと考える者が、何を考え、何を好んでいるかを知ることが知ることが大切なのです。ニーズを把握せずに取り組んで成功した事例はありません。聞く耳を持たず、我欲だけで市役所を操ると、いずれは夕張市のように財政破綻し、市職員が大量解雇され残った職員は冷暖房も使えずに働くハメになります。

与える者は受け取ることができ、奪うことだけ考える者は受け取ることができない

成功した人に成功方法を聞かないから失敗する、まずは情報収集から。

表面だけをマネしても、日々の努力をマネできない人は失敗する。

隠しても隠しても人相だけは隠せない。

福島市矢剣町11-3 星野節子 024-563-7650
スマホから『動物の繁殖は虐待』で検索を
<https://ameblo.jp/animal-police>